

82, avenue de l'Atlantique,
BRUXELLES II 50.
le 12 juin 1974

Monsieur VERWILGHEN, Chef du Département du Développement
Industriel,
Monsieur MANDEVILLE,

AGCD / BRUXELLES

Cher Monsieur Verwilghen,
Cher Monsieur Mandeville,

Je voudrais vous exprimer ma profonde gratitude pour l'appui chaleureux que notre projet, les experts et moi-même avons toujours trouvé auprès de vous. Particulièrement, en ces moments difficiles actuels, c'est tellement réconfortant!

Il s'agissait, au départ, presque d'une mission-suicide. L'essentiel est que l'objectif a été atteint, c'est à dire les Parcs sauvés, du moins pour un temps, même si, -c'est normal dans la conjoncture actuelle - le "Dir.gén. JV." est la cible de toutes les attaques, le pelé, le gâteaux!

Il reste à espérer que mes collaborateurs pourront être reclassés ou sortir sans trop de dommages de ce guépier.

En ce qui me concerne, même s'il devait y avoir une marche-arrière des gaisirs, une nouvelle interprétation des faits par Cit. Bisengimana (qui peut parfaitement oublier ce qu'il a dit ou écrit), je ne pourrais envisager de reprendre des fonctions de Directeur général. C'est absolument intenable. En revanche, s'il devait m'être présenté de repartir quelques courts mois comme chef du projet ou chargé de la recherche scientifique, je pourrais l'envisager avec sympathie.

Mais tout ceci, à mon sens, ne présente pas un caractère de grande urgence, et dans la deuxième semaine de juillet, nous verrons sans doute plus clair.

Je m'en vais maintenant "me mettre au vert" pendant trois semaines: c'est indispensable.

J'ai une grande confiance en Monsieur Houben et je suis convaincu qu'en cas de nécessité, il connaît à fond tous les problèmes pendant mon absence.

Grand merci encore et croyez, cher Monsieur Verwilghen, cher Monsieur Mandeville, à mes sentiments les meilleurs,